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Texte de la question

Mme Marine Le Pen interroge Mme la ministre du logement et de la rénovation urbaine sur les subventions
allouées par l'État dans le cadre de l'engagement pour le renouveau du Bassin minier (ERBM). En 2022, lors d'une
visite dans le Bassin minier, le Président de la République avait annoncé le versement d'une enveloppe nouvelle de
100 millions d'euros au travers de l'ERBM, en plus des 100 millions d'euros déjà programmés sur une période de 10
ans à compter de 2017. Cette somme nouvelle était destinée aux 250 communes du Bassin minier afin de financer
l'aménagement urbain dans les cités rénovées. Mme la députée demande à Mme la ministre si, malgré l'absence de
crédits proposés par le Gouvernement dans le cadre du projet de loi de finances pour 2025, le Gouvernement
compte bien mettre en œuvre tout ou partie de cet engagement durant l'année 2025 et si oui, de quelle manière. Elle
l'alerte enfin sur le caractère urgent et nécessaire de la rénovation de l'habitat minier, qui se trouve pour une large
part dans une situation très dégradée, tandis qu'une hausse des loyers vient d'être annoncée pour les locataires de
certains bailleurs sociaux, et souhaite connaître les perspectives à ce sujet.
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